

*Du bist nicht mehr da wo du warst
Aber du bist überall wo wir sind*

WIR DANKEN HERZLICH

Für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Othmar Strotz-Fritschi

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- Pastoralassistent Jürg Wüst für die würdig und liebevoll gestaltete Abschiedsfeier
- Frau Monika Loepfe für die gefühlvolle musikalische Gestaltung des Gottesdienstes
- Dem gesamten Pflegepersonal der Pension Obersee in Schmerikon
- Herrn Dr. med. Wielfried Oesch für die fürsorgliche Betreuung
- Allen die mit uns zusammen Abschied genommen haben
- Für die herzlichen Umarmungen und die vielen tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben
- Für alle Blumen- und Geldspenden sowie Zuwendungen an wohltätige Institutionen

Aesch, im September 2018

Die Trauerfamilie